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O presidente do Conse-
lho Regional de Medicina 
de Pernambuco (Creme-
pe), Mário Jorge Lôbo, 
juntamente ao Procura-
dor do Conselho, Joa-
quim Guerra, participa-
ram, no dia 23 de janeiro, 
de uma reunião com o 
Conselheiro Relator, 
Carlos Neves, na sede do 
Tribunal de Contas do 
Estado (TCE).

TCE

HOMENAGEM
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Na ocasião, foram entre-
gues os relatórios das 
inspeções realizadas 
pelo Cremepe nas 
unidades hospitalares 
estaduais no último 
trimestre de 2023 e início 
de 2024, inclusive os 
relacionados ao Hospital 
Barão de Lucena (HBL), 
que sofreu interdição 
cautelar ética parcial, no 
dia 18 de janeiro.

O presidente do Cremepe, Mário Jorge Lôbo, parti-
cipou da entrega da Medalha de Mérito da Saúde ao 
médico e vereador do Recife, Tadeu Calheiros, no dia 
09 de janeiro. Esta honraria é concedida a militares, 
organizações militares, policiais militares e civis, 
brasileiros ou estrangeiros, que tenham atuado de 
forma destacada por seus feitos meritórios.
A solenidade ocorreu no Hospital Militar de Área de 
Recife. Também estiveram presentes o presidente do 
Sindicato dos Médicos de Pernambuco (Simepe), 
Walber Steffano; o chefe do Serviço Regional de 
Perícia Médica, Eduardo Magalhães; e o vice-presi-
dente da Sociedade Brasileira de Angiologia e Cirur-
gia Vascular, Eraldo Arraes.

REUNIÃO
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Os presidentes do Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco (Cremepe) e do 
Sindicato dos Médicos de Pernambuco 
(Simepe), Mário Jorge Lôbo e Walber Stef-
fano, respectivamente, se reuniram com 
representantes do Conselho Regional de 
Odontologia de Pernambuco (CRO-PE), no 
dia 09 de janeiro.
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O diretor do Conselho 
Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), 
Agostinho Machado, 

SAÚDE DA MULHER

participou do I Colegia-
do de Maternidades 
2024, em conjunto com a 
Gerência de Atenção à 

Saúde da Mulher (GEAS-
M/DGPE/SEVSAP), a 
Gerência de Atenção 
Integral à Saúde da 
Criança e Adolescente 
(GEASC/DGPE/SEVSAP), 
e a Política Materno-in-
fantil (DGAIS/SEAS).
A pauta do I Colegiado 
de Maternidades 2024, 
realizado de forma virtu-
al no dia 10 de janeiro, 
foram as estratégias para 
qualificação e ampliação 
do uso do DIU como 
método contraceptivo 
reversível de longa dura-

ção no estado de 
Pernambuco. O público-
-alvo são os gestores 
das maternidades de 
referência do Estado 
(diretores gerais, direto-
res médicos, coordena-
dores de enfermagem, 
coordenadores de obs-
tetrícia e da neonatolo-
gia/pediatria), gestores 
da Secretaria Estadual 
de Saúde responsáveis 
pelas maternidades 
estaduais.
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O presidente do Conselho Regional de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe), Mário Jorge Lôbo, presti-
giou a posse da nova gestão do Conselho Regional 
de Odontologia de Pernambuco (CRO-PE) - Biênio 
2024-2025, no dia 22 de janeiro.
A solenidade foi realizada na Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco (Alepe) e efetivou Eduar-
do Ayrton Cavalcanti Vasconcelos como presidente 
da entidade.

CARDIOLOGIA
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O diretor do Conselho Regional de Medicina 
de Pernambuco (Cremepe), Mario Fernando 
Lins e a conselheira Malu David, prestigiaram, 
no dia 25 de janeiro, a cerimônia de posse da 
nova Diretoria - Biênio 2024|2025 da Socieda-
de Pernambucana de Cardiologia – SBC/PE.
A solenidade foi realizada na sede da Associa-
ção Médica de Pernambuco (AMPE), no 
centro do Recife, e efetivou Anderson da 
Costa Armstrong como presidente da SBC/PE.
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MATÉRIA DE CAPA

Devido a uma série de 
graves problemas regis-
trados após fiscaliza-
ções, o Conselho Regio-
nal de Medicina de 
Pernambuco (Cremepe) 
realizou a interdição 
cautelar ética parcial do 
Hospital Barão de 
Lucena (HBL), decidida 
por unanimidade em 
plenária extraordinária 

que ocorreu na noite de 
17 de janeiro de 2024. A 
unidade, que integra a 
rede estadual de saúde, 
sofre com um grande 
desabastecimento de 
medicamentos e insu-
mos básicos. A medida 
tomada pelo Cremepe já 
havia sido notificada no 
último mês de dezembro 
à direção do complexo, 

que teve 30 dias para 
solucionar os problemas 
encontrados pela autar-
quia. 
Uma vez constatada a 
continuidade das irregu-
laridades notificadas, a 
interdição tem como 
objetivo preservar a 
dignidade do atendi-
mento à população e a 
segurança do ato 

médico. A medida 
suspende o trabalho 
médico nos internamen-
tos para cirurgias eleti-
vas programáveis, com 
exceção das oncológi-
cas, devendo todas as 
demais serem imediata-
mente comunicadas ao 
Cremepe, acompanha-
das da efetiva justificati-
va de sua necessidade.

O Cremepe visitou novamente, no dia 17 de 
janeiro, o Hospital Barão de Lucena (HBL), localiza-
do na Zona Oeste do Recife. Na oportunidade foi 
constatada a continuidade das irregularidades 
notificadas nas fiscalizações 251/2023; 252/2023 e 
253/2023, realizadas pelo Cremepe nos dias 11 e 
14 de dezembro de 2023.

Na noite de 17 de janeiro, o Cremepe realizou uma 
plenária extraordinária com seus conselheiros e 
diretores, que deliberaram pela interdição cautelar 
ética parcial do Hospital Barão de Lucena (HBL).

17
/0

1/
20

24
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RESOLUÇÃO
A interdição cautelar 
ética parcial baseia-se 
nos princípios funda-
mentais II, IV, VIII e XII 
do Código de Ética 
Médica (Resolução CFM 
nº 2217/2018), comple-
mentados pela Resolu-
ção CFM nº 997/80, 
artigo 35 da Res. CFM nº 
1.541/98, capítulos II e III 
da Res. CFM nº 2.056/13 
(Manual de Vistoria e 
Fiscalização da Medici-
na no Brasil) e suas alte-
rações, e, principalmen-
te, a Res. CFM nº 
2.062/13, com a altera-
ção realizada através da 
Resolução 2.120/2015.

Cremepe divulga nota oficial comunicando a 
interdição cautelar ética parcial do Hospital Barão 
de Lucena (HBL). A medida suspende o trabalho 
médico nos internamentos para cirurgias eletivas 
programáveis, com exceção das oncológicas, 
devendo todas as demais serem imediatamente 
comunicadas ao Cremepe, acompanhadas da 
efetiva justificativa de sua necessidade.

O Cremepe realizou, no dia 19 de janeiro, uma 
coletiva de imprensa para falar sobre a interdição 
cautelar ética parcial do Hospital Barão de Lucena 
(HBL). Na ocasião, o presidente da autarquia, Mário 
Jorge Lôbo, esclareceu detalhes que levaram a 
autarquia a tomar esta medida, em sessão plenária 
extraordinária realizada no dia 17 de janeiro.

O 1º secretário do Cremepe, 
responsável pelo setor de fiscaliza-
ção da autarquia, fixou o auto de 
interdição cautelar ética parcial no 
Hospital Barão de Lucena.
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Coletiva de Imprensa
O Cremepe realizou, no 
dia 19 de janeiro, uma 
coletiva de imprensa para 
falar sobre a interdição 
cautelar ética parcial do 
Hospital Barão de Lucena 
(HBL). 
Na ocasião, o presidente 
da autarquia, Mário Jorge 
Lôbo, esclareceu detalhes 
que levaram o Conselho a 
tomar esta medida, em 
sessão plenária extraordi-
nária realizada no dia 17 de 
janeiro. “Conversamos 
com pacientes e identifi-
camos diversas irregulari-
dades. Dentre elas, estava 
falta de antibióticos e de 
medicamentos básicos. 
Isso demonstra uma fragi-

lidade enorme da unida-
de médica. Também nos 
foi relatada a existência 
de uma cota de médicos 
para compra de medica-
mentos para os pacien-
tes do SUS. De acordo 
com o corpo clínico da 
unidade, isso era rotina. 

Segundo alguns pacien-
tes, eles mesmos chega-
vam a comprar medica-
mentos para tratamento 
no hospital”, disse o 
presidente.
“São relatos de angústia. 
Nós desempenhamos 
uma profissão que envol-

ve muito amor da nossa 
parte. É um caso revol-
tante, porque são pesso-
as que precisam fazer de 
tudo para salvar as outras 
e, nesse momento, não 
estavam conseguindo”, 
detalhou o presidente do 
Cremepe.

Reunião com corpo 
clínico da Unidade
No dia 25 de janeiro, o 
Cremepe se reuniu com o 
corpo clínico do Hospital 
Barão de Lucena (HBL) 
para discutir a situação 
na unidade.
O encontro, que durou 
mais de 3h, teve como 
objetivo esclarecer ques-
tões referentes à interdi-
ção ética cautelar parcial 
do HBL. Ao fim da 

reunião, analisados todos 
os detalhes apresenta-
dos e, com o apoio dos 
presentes, a autarquia 
ressaltou, através de nota 
oficial divulgada em suas 
redes sociais, que a 
medida foi ratificada, 
tendo em vista o enten-
dimento do corpo clínico 
de que ainda não há pos-
sibilidade de desinterdi-
ção no cenário atual 
constatado no Hospital.



RESOLUÇÃO
A interdição cautelar 
ética parcial baseia-se 
nos princípios funda-
mentais II, IV, VIII e XII 
do Código de Ética 
Médica (Resolução CFM 
nº 2217/2018), comple-
mentados pela Resolu-
ção CFM nº 997/80, 
artigo 35 da Res. CFM nº 
1.541/98, capítulos II e III 
da Res. CFM nº 2.056/13 
(Manual de Vistoria e 
Fiscalização da Medici-
na no Brasil) e suas alte-
rações, e, principalmen-
te, a Res. CFM nº 
2.062/13, com a altera-
ção realizada através da 
Resolução 2.120/2015.

No dia 22 de janeiro, o presidente do Cremepe, 
Mário Jorge Lôbo, a vice-presidente, Claudia 
Beatriz e o 1º secretário, Carlos Eduardo da Cunha, 
se reuniram com a direção do Hospital Barão de 
Lucena (HBL). Conforme previsto no rito de 
interdição ética, o encontro fez parte do processo 
legal fiscalizatório e tem como objetivo esclarecer 
pontos sobre a interdição cautelar ética parcial da 
unidade.

No dia 25 de janeiro, foi a vez do Cremepe se 
reunir com o corpo clínico do Hospital Barão de 
Lucena (HBL). O encontr foi realizado na sede do 
Cremepe e faz parte do cronograma de fiscaliza-
ção da autarquia no processo de interdição 
cautelar ética parcial da unidade de saúde. O 
objetivo foi escutar os relatos dos profissionais da 
ponta de todos os setores do serviço.
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Coletiva de Imprensa
O Cremepe realizou, no 
dia 19 de janeiro, uma 
coletiva de imprensa para 
falar sobre a interdição 
cautelar ética parcial do 
Hospital Barão de Lucena 
(HBL). 
Na ocasião, o presidente 
da autarquia, Mário Jorge 
Lôbo, esclareceu detalhes 
que levaram o Conselho a 
tomar esta medida, em 
sessão plenária extraordi-
nária realizada no dia 17 de 
janeiro. “Conversamos 
com pacientes e identifi-
camos diversas irregulari-
dades. Dentre elas, estava 
falta de antibióticos e de 
medicamentos básicos. 
Isso demonstra uma fragi-

lidade enorme da unida-
de médica. Também nos 
foi relatada a existência 
de uma cota de médicos 
para compra de medica-
mentos para os pacien-
tes do SUS. De acordo 
com o corpo clínico da 
unidade, isso era rotina. 

Segundo alguns pacien-
tes, eles mesmos chega-
vam a comprar medica-
mentos para tratamento 
no hospital”, disse o 
presidente.
“São relatos de angústia. 
Nós desempenhamos 
uma profissão que envol-

ve muito amor da nossa 
parte. É um caso revol-
tante, porque são pesso-
as que precisam fazer de 
tudo para salvar as outras 
e, nesse momento, não 
estavam conseguindo”, 
detalhou o presidente do 
Cremepe.

Reunião com corpo 
clínico da Unidade
No dia 25 de janeiro, o 
Cremepe se reuniu com o 
corpo clínico do Hospital 
Barão de Lucena (HBL) 
para discutir a situação 
na unidade.
O encontro, que durou 
mais de 3h, teve como 
objetivo esclarecer ques-
tões referentes à interdi-
ção ética cautelar parcial 
do HBL. Ao fim da 

reunião, analisados todos 
os detalhes apresenta-
dos e, com o apoio dos 
presentes, a autarquia 
ressaltou, através de nota 
oficial divulgada em suas 
redes sociais, que a 
medida foi ratificada, 
tendo em vista o enten-
dimento do corpo clínico 
de que ainda não há pos-
sibilidade de desinterdi-
ção no cenário atual 
constatado no Hospital.
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O 1º secretário do Con-
selho Regional de Medi-
cina de Pernambuco 
(Cremepe), Carlos Edu-
ardo da Cunha; o conse-
lheiro responsável pela 
coordenação da Comis-
são de Divulgação de 
Assuntos Médicos do 
Cremepe (Codame), 
Sérgio Palma; e o médico 
fiscal da autarquia, 

Sylvio Vasconcellos, 
participaram da 7a Reu-
nião DEFIS/CFM e 
DEFIS/CRMs, no dia 17 
de janeiro.
O evento aconteceu na 
sede do Conselho Fede-
ral de Medicina (CFM), 
em Brasília. A pauta do 
encontro foi a Resolução 
CFM no 2336/2023 - 
Publicidade médica.

ESEM
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A Escola Superior de 
Ética Médica (ESEM) do 
Conselho Regional de 
Medicina de Pernambu-
co (Cremepe) promo-
veu, no dia 24 de janeiro, 
a Aula de Ética para os 
recém-formados da 
Universidade Federal do 
Vale do São Francisco 
(UNIVASF) E DA Universi-
dade Federal de 

Pernambuco (UFPE).
A aula foi ministrada pelo 
diretor da ESEM, Virgílio 
Carneiro Leão, que 
abordou, dentre outros 
pontos, temas relaciona-
dos ao Código de 
Processo Ético-Profissio-
nal e as principais 
funções do Cremepe.

CBN
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O Presidente do Conselho Regional de Medici-
na de Pernambuco (Cremepe), Mário Jorge 
Lôbo, participou de um debate no programa 
CBN Total, comandado pelo apresentador Aldo 
Vilela, no dia 03 de janeiro. A pauta do debate 
foi a Crise na saúde do Estado de Pernambuco. 
Também estiveram presentes o Presidente do 
Sindicato dos Médicos de Pernambuco (Sime-
pe), Walber Steffano e o médico e vereador do 
Recife, Tadeu Calheiros.
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O Conselho Regional 
de Medicina de Pernam-
buco (Cremepe) reali-
zou, no dia 24 de janeiro, 
a outorga da Medalha 
Prof. Fernando Figueira 
2023. A comenda é con-
cedida todos os anos a 
três médicos de desta-
que do Estado. A meda-
lha, criada em 2004 pelo 
Cremepe, através da 
Resolução Nº 06, agra-
ciou, neste ano, os médi-
cos: Antônio Peregrino; 
Terezinha Tenório e 
Fernando Amaral.
A mesa solene foi com-
posta pelo presidente 
do Cremepe, Mário 
Jorge Lôbo, pelo presi-
dente do Sindicato dos 
Médicos de Pernambuco 
(Simepe), Walber Steffa-

no, pelo presidente da 
Associação Médica de 
Pernambuco (AMPE), 
Bento Bezerra, pelo 
presidente da Academia 
Pernambucana de Medi-
cina (APM), Hildo Azeve-
do e pelo superinten-
dente de ensino e pes-
quisa do Instituto de 
Medicina Integral 
Professor Fernando 
Figueira - IMIP, Fernando 
Figueira.
Em seu discurso, o presi-
dente do Cremepe, 
Mário Jorge Lôbo, cum-
primentou todos os 
presentes e destacou a 
importância da comenda 
para a medicina pernam-
bucana. A honraria con-
cedida pelo Cremepe 
considera a relevância 

desses profissionais para 
a sociedade pelo 
desempenho ético pro-
fissional e reconhece os 
esforços e a dedicação 
dos agraciados que 
exercem a medicina com 

ética, solidariedade e 
responsabilidade social, 
elevando o bom concei-
to dos médicos e da pro-
fissão.
Iniciando as homena-
gens, o conselheiro 

Filipe Portela foi respon-
sável por trazer a história 
da comenda e de seu 
patrono: o Professor 
Fernando Figueira. “Sin-
to-me honrado em 
poder falar do professor 
Fernando Figueira, não 
só por fazer parte há 12 
anos do IMIP, como 
também por comparti-
lhar de sua filosofia e 
valores ao ensinar aos 
médicos em formação a 
importância de uma 
medicina centrada no 
paciente, levando em 

consideração o contexto 
social e econômico ao 
qual ele está inserido”, 
disse o conselheiro em 
seu discurso. “O maior 
legado que o professor 
nos deixou foi a prática 
da boa medicina realiza-
da com compromisso 
ético, pautado nos prin-
cípios da solidariedade, 
fraternidade e respeito 
aos mais carentes, assim 
como pela imensa dedi-
cação ao ensino e à pro-
dução científica”, desta-
cou Filipe.

Apadrinhando a agracia-
da Terezinha Tenório, o 
3º vice-presidente do 
Cremepe, Agostinho 
Machado, fez um discur-
so emocionante que 
resgatou a contribuição 
da ginecologista e obs-
tetra à especialidade em 
Pernambuco. “É simples-
mente impossível conta-
bilizar quantas ativida-
des voltadas para o 
ensino dos alunos, inter-
nos, residentes e médi-
cos estagiários foram 
realizadas, aulas e semi-
nários ministrados, 
desde antes do início da 
UFPE, passando por 
IMIP, UPE, fundação 
Oswaldo Cruz, laborató-

rio Aggeu Magalhães até 
assessorias, consultorias, 
cursos de pesquisa e 
extensão, caravanas 
científicas e palestras em 
congressos; sempre com 
muita classe, comentá-
rios respeitosos, recicla-
gem de conteúdo e boa 
didática. Seu dom e 
paixão pelo ensino e a 
vontade de aprender 
com cada paciente 
atendida, mesmo diante 
de tanto conhecimento 
já adquirido, era conta-
giante para mim e para 
todos seus ex-alunos, 
ex-residentes e colegas 
de profissão” afirmou o 
diretor da entidade. 

O conselheiro Alexandre 
Mattos, que apadrinhou 
o psiquiatra Antônio 
Peregrino, teceu uma 
série de elogios ao 
Professor, o qual consi-
dera um dos professores 
de medicina da Universi-
dade de Pernambuco 
(UPE) que mais lhe ensi-
naram e moldaram nas 
atividades docentes. “Se 
tem um médico em 
Pernambuco que repre-
senta a medicina ética, 
solidária e responsável é 

o Prof. Antônio Peregri-
no. Sinto-me muito hon-
rado em ser o padrinho 
dessa medalha, além de 
todas as qualidades que 
todos nós reconhece-
mos no Professor Pere-
grino e que levou a sua 
escolha para ser agra-
ciado por essa medalha, 
para mim, pessoalmente, 
Antônio Peregrino 
sempre representou 
uma voz experiente, 
condutora e amiga”, 
elogiou o conselheiro.

Por fim, foi o momento 
de agraciar o radiologis-
ta Fernando Amaral, 
apadrinhado pela con-
selheira Adônis Manzella, 
que destacou o seu 
vasto currículo como 
Ex-Preceptor da Resi-
dência Médica em 
Radiologia do Hospital 
Barão de Lucena e do 
Instituto de Medicina 
Integral Professor 
Fernando Figueira (IMIP); 
Ex-Coordenador do 
Curso de Educação 
Continuada da Socieda-
de de Radiologia de 
Pernambuco, além de 
Professor do Curso de 
Educação Continuada 
da Sociedade de Radio-
logia de Pernambuco.
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O Conselho Regional 
de Medicina de Pernam-
buco (Cremepe) reali-
zou, no dia 24 de janeiro, 
a outorga da Medalha 
Prof. Fernando Figueira 
2023. A comenda é con-
cedida todos os anos a 
três médicos de desta-
que do Estado. A meda-
lha, criada em 2004 pelo 
Cremepe, através da 
Resolução Nº 06, agra-
ciou, neste ano, os médi-
cos: Antônio Peregrino; 
Terezinha Tenório e 
Fernando Amaral.
A mesa solene foi com-
posta pelo presidente 
do Cremepe, Mário 
Jorge Lôbo, pelo presi-
dente do Sindicato dos 
Médicos de Pernambuco 
(Simepe), Walber Steffa-

no, pelo presidente da 
Associação Médica de 
Pernambuco (AMPE), 
Bento Bezerra, pelo 
presidente da Academia 
Pernambucana de Medi-
cina (APM), Hildo Azeve-
do e pelo superinten-
dente de ensino e pes-
quisa do Instituto de 
Medicina Integral 
Professor Fernando 
Figueira - IMIP, Fernando 
Figueira.
Em seu discurso, o presi-
dente do Cremepe, 
Mário Jorge Lôbo, cum-
primentou todos os 
presentes e destacou a 
importância da comenda 
para a medicina pernam-
bucana. A honraria con-
cedida pelo Cremepe 
considera a relevância 

desses profissionais para 
a sociedade pelo 
desempenho ético pro-
fissional e reconhece os 
esforços e a dedicação 
dos agraciados que 
exercem a medicina com 

ética, solidariedade e 
responsabilidade social, 
elevando o bom concei-
to dos médicos e da pro-
fissão.
Iniciando as homena-
gens, o conselheiro 

Filipe Portela foi respon-
sável por trazer a história 
da comenda e de seu 
patrono: o Professor 
Fernando Figueira. “Sin-
to-me honrado em 
poder falar do professor 
Fernando Figueira, não 
só por fazer parte há 12 
anos do IMIP, como 
também por comparti-
lhar de sua filosofia e 
valores ao ensinar aos 
médicos em formação a 
importância de uma 
medicina centrada no 
paciente, levando em 

consideração o contexto 
social e econômico ao 
qual ele está inserido”, 
disse o conselheiro em 
seu discurso. “O maior 
legado que o professor 
nos deixou foi a prática 
da boa medicina realiza-
da com compromisso 
ético, pautado nos prin-
cípios da solidariedade, 
fraternidade e respeito 
aos mais carentes, assim 
como pela imensa dedi-
cação ao ensino e à pro-
dução científica”, desta-
cou Filipe.

Apadrinhando a agracia-
da Terezinha Tenório, o 
3º vice-presidente do 
Cremepe, Agostinho 
Machado, fez um discur-
so emocionante que 
resgatou a contribuição 
da ginecologista e obs-
tetra à especialidade em 
Pernambuco. “É simples-
mente impossível conta-
bilizar quantas ativida-
des voltadas para o 
ensino dos alunos, inter-
nos, residentes e médi-
cos estagiários foram 
realizadas, aulas e semi-
nários ministrados, 
desde antes do início da 
UFPE, passando por 
IMIP, UPE, fundação 
Oswaldo Cruz, laborató-

rio Aggeu Magalhães até 
assessorias, consultorias, 
cursos de pesquisa e 
extensão, caravanas 
científicas e palestras em 
congressos; sempre com 
muita classe, comentá-
rios respeitosos, recicla-
gem de conteúdo e boa 
didática. Seu dom e 
paixão pelo ensino e a 
vontade de aprender 
com cada paciente 
atendida, mesmo diante 
de tanto conhecimento 
já adquirido, era conta-
giante para mim e para 
todos seus ex-alunos, 
ex-residentes e colegas 
de profissão” afirmou o 
diretor da entidade. 

O conselheiro Alexandre 
Mattos, que apadrinhou 
o psiquiatra Antônio 
Peregrino, teceu uma 
série de elogios ao 
Professor, o qual consi-
dera um dos professores 
de medicina da Universi-
dade de Pernambuco 
(UPE) que mais lhe ensi-
naram e moldaram nas 
atividades docentes. “Se 
tem um médico em 
Pernambuco que repre-
senta a medicina ética, 
solidária e responsável é 

o Prof. Antônio Peregri-
no. Sinto-me muito hon-
rado em ser o padrinho 
dessa medalha, além de 
todas as qualidades que 
todos nós reconhece-
mos no Professor Pere-
grino e que levou a sua 
escolha para ser agra-
ciado por essa medalha, 
para mim, pessoalmente, 
Antônio Peregrino 
sempre representou 
uma voz experiente, 
condutora e amiga”, 
elogiou o conselheiro.

Por fim, foi o momento 
de agraciar o radiologis-
ta Fernando Amaral, 
apadrinhado pela con-
selheira Adônis Manzella, 
que destacou o seu 
vasto currículo como 
Ex-Preceptor da Resi-
dência Médica em 
Radiologia do Hospital 
Barão de Lucena e do 
Instituto de Medicina 
Integral Professor 
Fernando Figueira (IMIP); 
Ex-Coordenador do 
Curso de Educação 
Continuada da Socieda-
de de Radiologia de 
Pernambuco, além de 
Professor do Curso de 
Educação Continuada 
da Sociedade de Radio-
logia de Pernambuco.
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No dia 31 de janeiro, o Conselho Regional de 
Medicina de Pernambuco (Cremepe) e o Sindi-
cato dos Médicos de Pernambuco (Simepe) 
visitaram, de forma conjunta, o Hospital Jesus 
Nazareno (Fusam), no município de Caruaru, no 
Agreste.
O objetivo da visita foi discutir com a direção 
do Hospital e com o corpo clínico da unidade o 
anúncio, feito pela Secretaria Estadual de 
Saúde do Estado (SES-PE), do encerramento 
das atividades no Hospital e transferência dos 
atendimentos para o Hospital da Mulher do 
Agreste (HMA), que está em construção e 
ainda não tem data prevista para a sua inaugu-
ração. Em conversa com os médicos que aten-
dem no Hospital, foi apontada uma preocupa-

ção geral relacionada à superlotação do novo Hospital da 
Mulher em Caruaru e o posicionamento de que, idealmen-
te, as duas unidades estivessem em funcionamento, com 
o objetivo de ampliar a assistência na região.
Segundo a SES-PE, o Hospital da Mulher do Agreste será a 
referência na assistência materno-infantil para a Macror-
região de Saúde II, no atendimento à saúde da mulher e na 
saúde perinatal - incluindo o atendimento especializado 
de urgência e emergência em ginecologia e obstetrícia.



ATIVIDADES EM
JANEIRO

Inscrições primárias...................................................... 100
Inscrições secundárias................................................... 58

Fiscalizações realizadas................................................. 38

Pautas emplacadas......................................................... 20

Redes sociais do Cremepe:

https://www.facebook.com/cremepe
https://twitter.com/crmpe
https://www.instagram.com/cremepe/
https://www.youtube.com/cremepe
https://www.linkedin.com/company/cremepe/
https://www.cremepe.org.br/

